



Acta de la reunión de la Comisión de Asuntos Generales de la Junta de Directores de la Biblioteca de la UCM celebrada el día 11 de marzo de 2011 en la sala de reuniones de la biblioteca de Geografía e Historia entre las 12:00 y las 13:00 h.

Asistentes:

Presidente:

José Antonio Magán Wals, *Director de la BUC*

Miembros:

Manuel Ruiz de Elvira, *Subdirector de Coordinación Bibliotecaria*

Manuela Moreno Mancebo, *Subdirectora de Servicios Técnicos y Adquisiciones*

Eugenio Tardón González, *Subdirector de Sistemas de Información Bibliográfica*

Marta Torres Santo Domingo, *Directora de la Biblioteca Histórica "Marqués de Valdecilla"*

Isabel Carreira Delgado, *Directora-Coordinadora de la Biblioteca de Geografía e Historia*

Isabel Costales Ortiz, *Directora-Coordinadora de la Biblioteca de Derecho*

Juan Carlos Domínguez, *Director-Coordinador de la Biblioteca de Medicina*

M^a Luisa García-Ochoa Roldán, *Directora-Coordinadora de la Biblioteca de CC. Económicas y Empresariales*

Javier Gimeno Perelló, *Coordinador de Calidad e Innovación*

José Antonio Berbes Cardós, *Jefe del Servicio de Evaluación de Procesos y Centros*

Secretaria:

M^a Cristina Gállego Rubio, *Coordinadora de Secretaría Técnica y RR.HH.*

Excusa su asistencia:

Emilio García González, *Director-Coordinador de la Biblioteca de CC. Matemáticas*

Propone que establezcan grupos de trabajo que deben ser los mismos que trabajaron en el Plan estratégico 2010-2013.

Abre la sesión el Director de la Biblioteca que después de saludar a los presentes pasa a tratar el primer punto del orden del día:

1. Propuesta de las Jornadas de Planificación Estratégica 2011:

Dice que propone realizar unas jornadas en las que se presenten a la plantilla los temas más relevantes de las distintas líneas estratégicas. En la presentación los coordinadores de cada línea harán una breve introducción y luego las personas que han intervenido en estos temas relevantes harán la explicación.

Presenta un plan de las jornadas (anexo) que tendrán lugar los días 28 y 29 de marzo en horario de mañana y de tarde en el salón de actos de la facultad de Informática.

Dice que la jornada va a ir dirigida a la plantilla y no a los directores de las bibliotecas ni jefes de servicio de Servicios Centrales que ya están informados en las juntas de directores.

Se repasa el plan y se hacen unas pequeñas correcciones al mismo que queda aprobado por todos.

José Antonio Berbes queda encargado de realizar las plantillas para las presentaciones *power point*.

2. Propuesta de informe de situación de la BUC

El Director dice que hay que actualizar el informe de situación pues el que tenemos data de 2005.

Dice que una vez establecidos los grupos de trabajo habría que empezar a trabajar ya entre los meses de marzo y mayo. En este mes (mayo) la Comisión de Asuntos Generales trabajaría sobre lo elaborado por los distintos grupos de trabajo. Se decide hacerlo de esta forma que propone el Director.

3. Otras cuestiones

A continuación, se pasa a tratar otros asuntos que no están en el orden del día como la formación del Comité de trabajo para el homenaje a Fernando Huarte y también sobre las funciones de los coordinadores y protocolo de actuación que es un tema que plantea la Directora-Coordinadora de la Biblioteca de CC. Económicas.

Después de un breve debate, a las 13:00 h. el Director levanta la sesión.

EL PRESIDENTE



José Antonio Magán Wals
(Director de la Biblioteca)
Técnica)

LA SECRETARIA



Mª Cristina Gállego Rubio
(Coordinadora de Secretaría)